

PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / La Comisión del Agua aborda hoy la polémica del cambio de toma

B. S./ALICANTE

El grupo socialista en la Diputación de Alicante pedirá en la sesión de hoy de la Comisión provincial del Agua, recuperada hace unos meses por el actual presidente, José Joaquín

Publicidad

Ripoll, que se fijen tarifas «asequibles» para los futuros usuarios del trasvase Júcar-Vinalopó. La reunión estaba prevista para el pasado día 16, pero se aplazó por la muerte del alcalde de Benidorm, Vicente Pérez Devesa. La cita retoma el debate sobre el polémico cambio de toma desde Cortes de Pallás hasta el Azud de la Marquesa, en Cullera.

Una de las peticiones que hará el portavoz socialista Antonio Amorós en la comisión alude a las tarifas con el fin de que «no queden por encima de los costes de extracción; en las tarifas deben de ser tenidos en cuenta la escasez de recursos y la sostenibilidad de los mismos». Amorós tiene previsto exigir la realización del trasvase en el plazo más breve posible. También va a solicitar que se garantice a calidad de las aguas, así como la ampliación de la zona de actuación de la Mancomunidad Taibilla a todos los municipios del Vinalopó.